INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES DE DERNIÈRE HEURE

> 13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI°) Téléphone: DANTON 56-87

QUOTIDIEN

22 MAI 1937 ( Nº129 )

SERVICE DE 2 HEURES DU MATIN.

UN AVIATEUR ITALIEN TUE. UN AUTRE BLESSE PAR UN APPAREIL
DE CHASSE REPUBLICAIN.

VALENCE-2I mai- Le Ministère de la Défense nationale communique: Un radiogramme adressé à l'ex-général Kindelen par le chef de l'aviation des insurgés aux Ba-léares et qui a été capté par nos stations, affirme que deux trimoteurs qui avaient procédé à diverses agressions sur le littoral de Castellon ont été atteints par les coups tirés dindes appareils républicains de chasse; deux aviateurs italiens ont été blessés, l'un est mort pendant son transport à l'hôpital.

A Alméria, l'aviation ennemie a effectué aujourd'hui trois bombardements. Quelques bombes sont tombées sur le quai , faisant des victimes au sein de

l'équipage du "Jaime I" .

Cet après-midi, à I6 heures, le cuirassé anglais "Hafsty" est arrivé à Alméria. Son commandant s'est rendu à bord du "Jaime I" pour témoigner à nouveau de la gratitude de la marine anglaise pour l'aide efficace apportée par l'équipage du navire espagnol au "Hunter 35". Une délégation du "Jaime I" a accompagné une délégation du cuirassé anglais au cimetière où une couranne a été déposée sur les tombes des victimes du "Hunter 35". (Agence Espagne)

( A SUIVRE )

Imprimé: 13 rue de l'Ancienne-Comédie

Le gérant:Jean Fouquet

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES DE DERNIÈRE HEURE

> 13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI') Téléphone: DANTON 56-87

> > 醒

QUOTIDIEN

£.

22 MAI 1937 ( Nº129 )

SERVICE DE 2 HEURES.DU MATIN.

COMMUNIQUE DU MINITUDE LA DEFENSE NATIONALE.

VALENCE-2I mai- ARMEE DE TERRE-

Centre-Légères fusillades et feux de mortiers dans plusieurs secteurs du front de la Sierra, sans pertes pour nous. A la suite d'un coup de main réalisé par les troupes républicaines, la maison dite de l'Ambassade de Cuba, située à quelque distance de la Cuesta de las Perdices a été occupée et aussitôt fortifiée.

Un convoi ennemi qui tentait de pénétrer dans la Cité Universitaire a été dispersé par le feu de nos mitrailleuses.

L'artillerie des insurgés a bombardé aujourd'hui la population civile de Madrid, occasionnant des dégâts et faisant des victimes.

Plusieurs soldats, déserteurs du camp des insurgés, sont passés à nos lignes avec leur armement.

Nord: Biscayer Les troupes républicaines ont attaqué avec intensité sur le front Nord, occupant un certain nombre de positions, infligeant à l'ennemi de lourdes pertes, et s'emparant de mitrailleuses, d'un fusil-mitrailleur, d'un mortier et de plusieurs fusils. Sur d'autres secteurs de ce front, l'ennemi a vainement tenté une avance; il a été courageusement repoussé par les troupes républicaines.

Violent feu d'artillerie contre les positions ennemies de Sabigain où nous

avons occasionné d'importants dégâts.

L'aviation des insurgés a bombardé quelques-unes de nos positions sans atteindre ses objectifs.

A Oviedo, un violent feu d'artillerie disperse une concentration de soldats

insurgés à l'intérieur de la ville.

Sur le front de Léon, les troupes républicaines ont effectué une incursion en territoire insurgé, réussissant à couper la ligne de chemin de fer La Robla-Bilbae, à quelque distance de La Avecilla.

Rien à signaler sur les autres fronts.

ARMEE DE L'AIR-

Pendant l'après-midi d'aujourd'hui, notre aviation a bombardé la gare de Burgos où se trouvaient un grand nombre de wagons. Les bombes ont causé des dégâts considérables.

Nos avions ont effectué plusieurs opérations de reconnaissance.

(Agence Espagne)

( A SUIVRE

Le gérant:Jean Fouquet

isterio de Cultura 2005

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES DE DERNIÈRE HEURE

> 13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI') Téléphone: DANTON 56-87

QUOTIDIEN

22 MAI 1937 (No 129) SERVICE DE 13 h 30

"L'AVION QUI A MITRAILLE CERBERE DOIT ETRE UN AVION ALLEMAND", DECLARE

LE MAIRE DE CERBERE

CERBERE, 22 Mai. - "Quatre trimoteurs allemands, dont trois de bombardement et un de chasse, sontapparus ce matin au-dessus de Cerbère, de Culera et de Portbou, venant du côté de la mer. Après qu'ils eurent lancé des bombes incendiaires sur Portbou et Culera sans causer de dégâts importants, l'un d'eux a mitraillé Cerbère." C'est ce qu'a déclaré M.Cruzel, Maire de Cerbère, à l'envoyé spécial de l'Agence Espagne. "L'avion qui a mitraillé Cerbère," ajoute le Maire de Cerbère, "et les trois autres portaient comme certains ont pu le distinguer, les barres noires et blanches et même, selon certains autres, la croix-gammée. S'il n'y a pas eu de victimes à Cerbère, on le doit au fait qu'étant donné l'heure matinale (il était 5 heures du matin) les rues étaient désertes. Cependant, l'avion a tiré sur un groupe de douaniers et il aurait pu y avoir des victimes. L'avion qui a mitraillé Cerbère ne pouvait pas ne pas voir la cocarde tricolore qui se trouve sur la marquise de la gare et presqu'audessus de laquelle il a volé à une hauteur de 400 à 500 mètres.

"Le parquet s'est rendu sur les lieux, et on a recueilli des balles dum-dum de fabrication allemande. L'enquête sera sans doute terminée demain ou après-demain.

"Une fois leur opération terminée, les avions sont repartis en direction de la mer." (Agence Espagne)

LE BOMBARDEMENT DE MADRID A REPRIS CE MATIN DE 7 HEURES A 10 HEURES ET DEMIE FAISANT 30 A 40 MORTS ET PLUS DE 80 BLESSES

MADRID, 22 Mai. - Madrid a été aujourd'hui à nouveau bombardé, de 7 heures à 10 h et demie du matin parl'artillerie des insurgés qui a lancé des obus de divers calibres. Le nombre officiel de victimes n'a pas encore été donné. On évalue cependant le nombre des victimes à 30 à 40 morts et à plus de 80 blessés, dont la plupart le sont très grièvement.

Les obus sont tombés sur une zone très étendue de la ville. En effet, alors que des obus ont éclaté à l'extrémité du faubourg de Salamanca que les insurgés avaient jadis désigné comme zone neutre, d'autres sont tombés près de la place de Espana qui se trouve à l'autre bout de la ville. Comme toujours, les quartiers les plus éprouvés ont été ceux du centre, notamment la Gran Via, la Puerta del Sol et la Rue de la Montera. (Agence Espagne)

Imprimé: 13, rue de l'Ancienne Comédie

Le gérant: Jean Fouquet

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES DE DERNIÈRE HEURE

> 13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI') Téléphone: DANTON 56-87

QUOTIDIEN

22 MAI 1937 (N° 129) SERVICE DE 14 HEURES

## FAIBLE ACTIVITE SUR IE FRONT BASQUE

Le Conseil de Défense du Gouvernement Basque communique dans la nuit.

Bilbao 22 Mai - L'ennemi fort épuisé par nos contre-attaques d'hier, n'a manifesté aucune activité sur le front Nord d'Euzkadi. Cependant, il a effectué des vols de reconnaissance et des tirs d'artillerie, sans efficacité. Un soldat, déserteur du camp des insurgés, s'est présenté dans nos lignes après avoir passé par Amorebieta
Front du Centre-Duels d'artillerie et de mortiers. L'aviation rebelle a effectué quelques vols de reconnaissance. Nos batteries ont dispersé une concentration ennemie dans le col de Barazar, lui infligeant des pertes.

Front de Burgos- Tranquillité. (Agence Espagne)

### LES DEPUTES BELGES QUI ONT VISITE L'EUZKADI SONT RETOURNES EN BELGIQUE

Le Conseil de Défense du Gouvernement Basque communique dans la nuit.
Bilbao 22 Mai- Les députés belges qui ont visité l'Euzkadi, sont retournés en Belgique
Il ont été très bien impressionnés par ce qu'ils ont vu. Ils demanderont à leur
pays et à son gouvernement, l'aide pour les basques. Ils se proposent de faire
comprendre au Parlement qu'il est de son devoir de renoncer à ce contrôle de
non-intervention qui permet aux allemands et aux italiens de bombarder Guernica,
Yurre, Dima, Galdacano, et tant d'autres villes. (Agence Espagne)

### UNE BARQUE FRANCAISE RECOIT DES PROJECTILES TIRES DE LA COTE ESPAGNOLE REBELLE

Hendaye 22 Mai- Une barque de pêche de nationalité française a reçu des projectiles tirés de la côte espagnole rebelle. (A ence Espagne)

A SUIVRE

Imprimé: I3 Rue de l'Ancienne Comédie

sterio de Cultura 2005

Le Gerant: Jean Fouquet.

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES DE DERNIÈRE HEURE

> 13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI') Téléphone: DANTON 56-87

> > 齫

QUOTIDIEN

22 MAI 1937 ( N° 129) SERVICE DE 16 HEURES

#### COMMUNIQUE DE CUERRE

Valence 22 Mai- ARMEE DU CENTRE: A la suite d'un coup de main dans le secteur de la dôte des Perdrix, la maison appelée Ambassade de Cuba, qui se trouve au croisement des routes de la Corogne et de Castille, à été occupée. Nous nous sommes emparés de matériel de guerre.

Dans le secteur du Pont des Français, et de la Cité Universitaire, les républicains ont empêché l'entrée d'un convoi dans la Cité Universitaire.

L'artillerie factieuses a de nouveau bombardé Madrid.

Nos batteries ont canonné les positions factieuses de Las Navas, et de la province d'Avil.

GROUPE SUD DU TAGE: Les forces républicaines ont continué leur pression sur les positions ennemies de la Vega.

Nos batteries ont canonné des objectifs militaires de Tolède.

ARMEE DU NORD: Euzkadi. Front du Nord. L'ennemi a bombardé avec
intensité Munguia. Les forces loyalistes de ce secteur ont occupé le Mont Gondra.

Un coup de main tenté par l'ennemi sur Meaca a été repoussé par les
nôtres, qui ont infligé aux insurgés de nombreuses pertes.

L'aviation rebelle a bombardé Sorsuna, Barambio, et Arrigorriaga. Front du Centre: Duel d'artillerie. Nos forces ont dispersé des concen-

trations observées sur le Alto de Barazar.

Front de Burgos: l'aviation loyaliste a bombardé la gare de Burgos où

se trouvaient un grand nombre de wagons.

Asturies: L'artillerie républicaine a durement châtié les positions ennemies d'Ovièdo, et notamment l'ancienne prison et le champ de San Francisco, où des troupes rebelles se livraient à des exercices.

Tranquillité sur le front de Léon. (Agence Espagne)

UN MEETING INTERNATIONAL POUR L'APPLICATION DU PACTE DE LA S.D.N. DANS LA QUESTION ESPAGNOLE, AURA LIEU LE 26 MAI A PARIS

Paris 22 Mai - Un meeting international pour l'application du pacte de la Seciete des Nations dans la question espagnole, aura lieu Mercredi 26 Mai à 20h.30 au Palais de la Mutualité. Cette manifestation organisée par le Comité Mondial contre la Guerre et le Fascisme, le Mouvement Populaire "Paix et Liberté", et l'Union des Syndicats, sera placée sous la présidence de M. le Professeur Langevin et de M. Francis Jourdain. Prendront la parole, MM. André Malraux, Albert Bayet du Parti Radical Socialiste, Jean Longuet, de la Commission administrative permanente du Parti Socialiste, J. ques Duclos, Vice-Président de la Chambre des Députés, secrétaire du Parti Communiste, Julien Racamond, Secrétaire de la Confédération Générale du Travail, Miss Rathbone, Mambre du Parlement anglais, MM. Semprun y Guerra Ministre d'Espagne à la Haye, et Macleod, Président de la Ligue Canadienne contre la guerre et le fascisme. (Agence Espagne)

In .

A SUIVRE

Imprimé: I3 Rue de l'Ancienne Comédie

Le Gérant: Jean Fouquet.

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES DE DERNIÈRE HEURE

> 13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI°) Téléphone: DANTON 56-87

QUOTIDIEN

22 MAI 1937 ( N° 129 ;

SERVICE DE 18 HEURES 30

LES TROUPES REPUBLICAINES TIENNENT SUR TOUS LES SECTEMES DU FRONT BASQUE.

BILBAO, 22 Mai. - Cette nuit, à la faveur de l'obscurité, quelques soldats républicains pénétrèrent dans la ville d'Amorebieta et s'emparèrent d'un drapeau sur lecidoche de l'église, bien que les insurgés occupent encore la petite Cité basque.

Les troupes républicaines dominent entièrement la route de Durango à Amorebieta. En dépit des violentes attaques de l'adversaire, les gouvernementaux maintiennent toutes leurs positions à Pena de Manaria. Aux environs de Manaria, les combats sont doutes leurs positions à Pena de Manaria. Aux environs de Manaria, les combats sont doutes leurs positions à Pena de Manaria.

On mande de Dima que l'artillerie républicaine a violemment attaqué les positions des insurgés.

Rien a signaler sur les autres fronts du pays basque. (Agence Espagne)

### CE QUE FUT LA FUSILLADE DES INSURCES CONTRE UNE BARQUE DE PECHE FRANCAISE A L'EMBOUCHURE DE LA BIDASSOA

HENDAYE, 22 Mai . The barque de pêche française qui a été mitraillée aujourd'hui dans les eaux de la Bidassoa par les insurgés de Fontarabie essuya les coups de fusils des rebelles dans les conditions suivantes : Les insurgés de Fontarabie avaient intimé l'ordre à la barque d'accoster en Espagne et, devant zon refus ils avaient tiré une dizaine de coups de feu; aussitôt, M. Lannepouquet, Maire d'Hendaye, entouré des autorités (.... frontière, s'était rendu sur les bords du fleuve, suivi de près par une patrouille de gardes mobiles français. Ceux-ci apprétèrent leurs ames. Devant la menacc, les insurgés cessèrent aussitôt le feu. Il n'y a eu à déplorer. ni morts ni blessés. (Agence Espagne)

LE " GOIZEKO-IZARGA " TRANSPORTANT DES REFUGIES BASQUES EST ARRIVE CE MATIN A PAUILIAC

BORDEAUX, 22 Mai. - Le " Goizeko-Izarra " transportant des réfugiés basques est arrivé aujourd'hui à Pauillac. (Agence Espagne).

( A SUIVRE )

Imprimé : I3, rue de l'Ancienne Comédie le Gérant : Jean Fouquet

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI°)
Téléphone: DANTON 56-87

題

QUOTIDIEN

22 MAI 1937 ( N° 129 )

SERVICE DE 20 HEURES 30

COMMUNIQUE DU CONSEIL DE DEFENSE DE BILBAO.-

BILBAO, 22 Mai. La journée d'aujourd'hui est caractérisée par un changement de la tactique des insurgés qui consistait à accumuler ses effectifs sur divers points des différents secteurs, s'efforcent ainsi de déconcerter nos forces. Cette fois, les insurgés ent attaqué avec une intensité exceptionnelle et des effectifs très importants, au nombre desquels on a noté 28 avions de chasse et de bombardement, nos positions de Cila. Après un violent duel d'artillerie, les colonnes ennemies, précédées par un grand nombre de tanks et de matériel motorisé, se sont lancées contre nos positions. L'armée basque, bien préparée, a combattu avec un grand héroistisme, commençant par arrêter les insurgés pour les repousser ensuite; ceux-ci ont subi de très lourdes pertes. L'aviation des insurgés a effectué plusieurs incursions au dessus de Bilbao sans conséquence. (Agence Espagne).

### UN DECRET DU CONSEIL DE DEFENSE DE BILBAO

BILBAO, 22 Mai - Un décret du Conseil de Défense de Bilbao ordonne que le personnel des Services rdro. Postes, Télégraphes et Téléphones, soit mobilisé. Il sera destiné aux bataillons de lisison et de transmission. (Agence Espagne)

( A SUIVRE )

Imprimé : 13, rue de l'Ancienne Comédie

Le Gérant : Jean Fouquet

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES

DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI°) Téléphone: DANTON 56-87

QUOTIDIEN

22 MAI 1937 (Nº 129)

SERVICE DE 21 HEURES

UNE ASSEMBLEE INTERNATIONALE DES FEMLES SUR LA SOCIETE DES NATIONS ET L'EVACUATION DES FELLES ET DES ENFANTS DU PAYS BASQUE

Paris, 22 mai - Une grande assemblée internationale, organisée par le Comité Mondial des Femmes contre la Guerre et le Fascisme s'est réunie cet après-midi, à 16 heures 30 à la Maison de la Chimie, sous la présidence de Mme Paul Langevin.

Les orateurs étaient Mmes Gabrielle Duchêne, Bernadette Cattanéo, Maria Rabaté (France); Ellen Wilkinson, membre de la Chambre des Communes, (Angleterre); Alice Deger, membre de la Chambre des Représentants belge; une infirmière de Guernica et

M. Piccavea, représentant du Gouvernement Basque à Paris.

A l'ouverture de la réunion, Mme Gabrielle Duchêne insista smrla nécessité de porter, comme l'a demandé le gouvernement espagnol, la question de l'intervention italienne et allemande en Espagne devant la Société des Nations. "La situation actuelle, dit Mme Duchêne, est grave non seulement pour l'avenir de l'Espagne, mais encore pour l'avenir de la Paix."

Après elle, Mme Alice Deger, dépatée belge, dit ce qu'était l'union des forces démocratiques et des femmes belges de toutes tendances en vue d'aider effectivement

l'Espagne.

Dans son discours, Miss Ellen Wilkinson, membre du Parlement britannique, rappela l'angoissante situation de la population civile de Bilbao, de Madrid et de toutes les villes d'Espagne pour lesquelles l'aviation des insurgés est une menace quotidienne, situation dont elle a pu se rendre compte elle-même, au cours d'un récent voyage en Espagne.

Après la députée anglaise, une infirmière basque de l'hopital de Guernica qui s'y trouvait lors de sa destruction rapporta avec émotion les atrocités dont elle fut

le témoin.

97.a

Au nom du Gouvernement Basque, M. Piccavéa, délégué de ce Gouvernement à Paris, remercia les femmes françaises et les femmes de tous les pays de l'aide qu'elles avaient spontanément apportée au peuple basque. Il souligna la nécessité urgente d'aider à l'évacuation des enfants, mais aussi des femmes basques. "A Bilbao, dit-il, se trouvent actuellement 700,000 personnes, alors qu'il y a quelques semaines, la ville ne comp-

tait guère plus de 300.000 habitants."

Enfin, Mme Maria Rabaté, au nom du Comité Mondial des Femmes contre la Guerre et le Fascisme, s'écria : "Au nom de nos 200,000 adhérentes, je puis dire que nous agons juré de sauver l'Espagne..."; et Mme Bernadette Cattanéo déclara : "Nous irons à la Société des Nations, pour y porter la parole des femmes. "Elle termina son discours en précisant que les gouvernements démocratiques n'auront pas fait leur devoir, tant que toutes les femmes, tous les enfants et tous les vieillards n'auront pas été évacués du Pays Basques (Agence Espagne)

### M. LEON BLUM A RECU CET APRES-MIDI M. ALVAREZ DEL VAYO, PREMIER DELEGUE DE L'ESPAGNE A LA SOCIETE DES NATIONS

Paris, 22 mai - M. Léon Blum, Président du Conseil, a reçu au début de la soirée M. Alvarez del Vayo, Premier délégué de l'Espagne au Conseil de la Société des Nations. L'entretien a porté essentiellement sur la prochaine réunion de Genève qui traitera surtout des affaires d'Espagne et continue à susciter l'intérêt le plus vif dans les milieux diplomatiques. (Agence Espagne)

A SUIVRE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES DE DERNIÈRE HEURE

> 13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI') Téléphone: DANTON 56-87

QUOTEDIEN

22 MAI 1937 (N° 129)

SERVICE DE 24 HEURES

#### COLTUNIQUE DU MIMISTERE DE LA DEFENSE NATIONALE

Valence, 22 mai - ARMEE DE TERRE.

Armée du Centre - Dans le secteur de Madrid, rien d'important à signaler, si ce n'est quelques légères fusillades et feux de mortiers. L'artillerie républicaine a détruit une passerelle que les insurgés avaient jetée sur le Mancanarès. L'artillerie rebelle a une fois de plus bombardé la population civile de Madrid et e fait de nombreuses victimes. Six soldats, déserteurs du camp des insurgés, sont passés dans nos lignes.

Front du Nord - Biscaye : Dans tous les secteurs de ce front, violents duels d'artillerie.

A Barzal, une importante concentration de troupes ennemies a été dispersée par l'artillerie républicaines. De nos lignes, on a pu voir que l'opération avait infligé de lourdes per tes à l'adversaire.

Asturies: A Oviedo, violents feux d'artillerie. Les épublicains ont dispersé une forte concentration de troupes ennemies qui se dirigeaiem vers le Pico del Paisano. A Escamplero, l'artillerie républicaine a bombardé avec efficacité les positions ennemies de Laras, infligeant à l'ennemi de lourdes pertes. Plusieurs soldats, déserteurs du camp des insurgés, sont passés aux lignes républicaines.

Front du Sud - Sur le front de renade, nos soldats ont enfectué quelques coups de main et ont soutenu de violents combats avec les patrouilles ennemies qu'ils ont mises en déroute, après leur avoir infligé des pertes. L'artillerie rebelle a manifesté une certaine activité et a bombardé nos positions, sans conséquence pour nous.

Sur les autres fronts, rien à signaler.

Centre. Un bimoteur républicain a bombardé, aux environs de Jadrique, une base de transports de l'ennemi. A une heure de l'après-midi, un autre appareil républicain a bomports de l'ennemi. A une heure de l'après-midi, un autre appareil républicain a bomports de l'ennemi. A une heure de l'après-midi, un autre appareil républicain a bomports de la gare de Valladolid et les vastes ateliers que la Compagnie des Chemins de fer bardé la gare de Valladolid et les vastes ateliers que la Compagnie des Chemins de fer bardé la gare de Valladolid et les vastes ateliers que la Compagnie des Chemins de fer bardé la gare de Valladolid et les vastes ateliers que la Compagnie des Chemins de fer bardé la gare de Valladolid et les vastes ateliers que la Compagnie des Chemins de fer bardé la gare de Valladolid et les vastes ateliers que la Compagnie des Chemins de fer bardé la gare de Valladolid et les vastes ateliers que la Compagnie des Chemins de fer bardé la gare de Valladolid et les vastes ateliers que la Compagnie des Chemins de fer bardé la gare de Valladolid et les vastes ateliers que la Compagnie des Chemins de fer bardé la gare de Valladolid et les vastes ateliers que la Compagnie des Chemins de fer bardé la gare de Valladolid et les vastes ateliers que la Compagnie des Chemins de fer bardé la gare de Valladolid et les vastes ateliers que la Compagnie des Chemins de fer bardé la gare de Valladolid et les vastes ateliers que la Compagnie des Chemins de fer bardé la gare de Valladolid et les vastes ateliers que la Compagnie des Chemins de fer bardé la gare de Valladolid et les vastes ateliers que la Compagnie des Chemins de fer bardé la gare de Valladolid et les vastes ateliers que la Compagnie des Chemins de fer bardé la gare de Valladolid et les vastes ateliers que la Compagnie des Chemins de fer bardé la gare de Valladolid et les vastes ateliers que la Compagnie des Chemins de fer bardé la gare de Valladolid et les vastes ateliers que la Compagnie des Chemins de fer bardé la gare de Valladolid et les vastes ateliers que

A SUIVRE

Imprimé: 13, rue de l'Ancienne Comédie

Le gérant : Jean Fouquet